



**Día Mundial de la Logopedia.** Salamanca conmemoró ayer el Día Mundial de la Logopedia con una mesa redonda en el Aula de Grados de la Universidad Pontificia y con un acto informativo sobre la Logopedia con folletos informativos en la Plaza Mayor./BARROSO



**Los mayores visitan el Centro del Cáncer.** El Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC) fue visitado ayer por los mayores de Salamanca en una iniciativa promovida por el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca./GUZÓN